Como puedes deducirte las donaciones a la Fundacion HF en la declaración de la renta

Concienciar sobre la importancia de la Hipercolesterolemia Familiar (HF) y Prevenir el desarrollo de la enfermedad cardiovascular prematura mediante una detección precoz y un adecuado tratamiento son los objetivos de la Fundación Hipercolesterolemia Familiar (FHF). Unos objetivos que ayudan a conseguir las donaciones, así como a realizar investigación en todo lo referente a la historia natural de la enfermedad y a su mejor detección y tratamiento.

Estas donaciones son deducibles en la declaración de la renta, ya que la Fundación HF es una entidad sin ánimo de lucro declarada de utilidad pública desde 1997 y acogida a la Ley 49/2002 de 23 de diciembre, de régimen fiscal de las entidades sin fines lucrativos y de los incentivos fiscales al mecenazgo.

Así, los primeros 250 € donados tienen una deducción del 80% y del 40% para el resto de la aportación que supere esta cantidad, el mismo que se fija para las deducciones que puedan lograr las empresas. Además, tanto para los privados como para las empresas, las donaciones recurrentes, que se consideran cuando un particular dona la misma cantidad o una cantidad superior a la misma organización durante tres años. Los ciudadanos pueden obtener un 5% adicional de deducción y las empresas, un 10%.

Para poder beneficiarse a estas deducciones tan solo es necesaria la **certificación expedida por la entidad donataria**. En cualquier caso, aparecerá en el borrador de la renta si se facilita el nombre completo, DNI/ NIF/CIF y dirección postal, ya que desde la Fundación HF se informa a la Agencia Tributaria del importe de cada aportación.

Proyectos a los que van destinadas las donaciones

Las donaciones que se realizan a la Fundación HF van destinadas a distintos proyectos. Entre ellos, **estudio de seguimiento SAFEHEART**, formado por más de 5.500 personas para ayudar a avanzar en la historia natural de la HF, así como en la eficacia y seguridad del tratamiento crónico y como prevenir el desarrollo de la enfermedad cardiovascular. Por otra parte la colaboración con más de 30 hospitales del sistema nacional de salud nos permite dirigir a los pacientes y familias a centros de referencia para su mejor diagnóstico.